

Gaun bedah V neck terbuat dari bahan pelindung isolasi berkinerja tinggi. Banyak digunakan dalam pelindung keselamatan medis, lokakarya aseptik, isolasi pelindung, pabrik elektronik pertambangan, peternakan pangan peternakan biohazard dan sebagainya.

Dengan dua jenis proses: Menjahit atau ikatan termal ultrasound.

Fitur material

1. Gaun bedah PP V leher

Itu terbuat dari bahan polypropylene hidrofobik, bebas lateks; Tahan abrasi; Serat rendah; Dengan tingkat repellency cairan yang tinggi.

Warna: putih, hijau, biru, kuning, oranye dan sebagainya

Berat Bahan: 30-65gsm.

2. PP + PE V leher gaun bedah

Itu terbuat dari bahan PP + PE, bebas lateks; Tahan abrasi; Fluid dan alkohol yang benar-benar tahan.

Warna: putih, hijau, biru, kuning.

Berat Bahan: 40-65gsm.

3. sms v leher gaun bedah

Itu terbuat dari sms hidrofobik / material spunlace, bebas lateks; Tahan abrasi; Serat rendah;

Dengan tingkat repellency cairan yang tinggi; Hambatan yang baik untuk darah, cairan tubuh, dan patogen.

Dengan standar dan gaya yang diperkuat. Gaya yang diperkuat dengan penguatan perlindungan ekstra pada lengan & dada yang dapat sepenuhnya tahan terhadap cairan dan alkohol.

Warna yang tersedia: putih, biru.

Bahan Berat: 35-65GSM.

Ikatan / velcro di leher, manset elastis / terpotong, standar atau diperkuat.

Nama	V leher gaun bedah
Bahan	PP, PP / PE, SMS, SMMS, CPE
Gaya	Ikatan / Velcro di leher, manset elastis / terputus, standar atau diperkuat
Ukuran	S-5XL
Warna	Putih, hijau, biru, kuning, pink, merah, abu-abu, hitam dll.
pengepakan	10 pcs / box, 10 bags / ctn atau 1 pcs / bag, 50 pcs / bag
Desain pengepakan	Semua kotak batin dan pencetakan karton dapat seperti desain Anda
MOQ.	5000 pcs.
Sampel	dapat dipasok gratis untuk pemeriksaan kualitas Anda dalam waktu 3 hari
Cara pembayaran	T / T, PayPal, Western Union, L / C, D / A, D / P, Escrow,
Waktu pengiriman	Kapasitas: 10.000 pcs / hari, 1 * 40hq dapat selesai dalam 10-15 hari;
FOB Port.	Wuhan / Shanghai / Ningbo / Guangzhou

[http://https://](http://https://www.china-disposable.com/products/disposable-gowns-with-knited-cuffs.html#.y4rnkgzauk)

www.china-disposable.com/products/disposable-gowns-with-knited-cuffs.html#.y4rnkgzauk